

Bericht:

Die Verwaltung wurde als Ergebnis des letzten Jugendforums beauftragt, eine Befragung der Jugendlichen an den weiterführenden Schulen vorzunehmen (SV-Nr. 01/0866). Hierzu sollte eine enge Anbindung der Lehrkräfte und eine Unterstützung durch Dritte erfolgen.

Der im letzten Jugendforum genutzte Fragebogen wird zurzeit von den Koordinierungspersonen der Stadt Schortens überarbeitet. Die Erfahrungen der letzten Befragung zeigten, dass dieser zu komplex war. Für eine repräsentative Auswertung sollten die Fragen nur mit „Ja“ oder „Nein“ beantwortet werden können. Erfahrungen der Bertelsmann Stiftung zur Jugendpartizipation fließen in die Überarbeitung des Fragebogens ein.

Des Weiteren wurde die Universität Oldenburg um Unterstützung gebeten. Eine Rückantwort liegt hierzu noch nicht vor. Sofern von dort kein entsprechendes statistisches Auswertungsprogramm zur Verfügung gestellt werden kann, wird dieses unter Federführung der Verwaltung durch Honorarkräfte erstellt.

Zu den weiterführenden Schulen – auch Wilhelmshavener Schulen, da diese von Jugendlichen aus Schortens besucht werden – wurde wegen Unterstützung der Befragung Kontakt aufgenommen. Es soll jeweils eine Klasse pro Jahrgang repräsentativ befragt werden.

Dem Ausschuss wird über die Entwicklung laufend berichtet werden.